Halloweenshopping

Oh helft uns in der dunklen Zeit, der Tag des Lichtes ist noch weit, ihr Heil'gen kommt und steht uns bei, schützt uns vor böser Zauberei!

So rief man einst in alten Tagen, doch konnt' man Geister nicht verjagen. Aus finst'ren Tiefen kamen sie, erschreckten Mensch und auch das Vieh.

Schloss man auch Tür und Fenster zu, die Geister gaben keine Ruh, da überlegt ein schlauer Mann, wie er dem wohl begegnen kann.

Er rief die Menschen in die Stadt, die er zuvor beleuchtet hat! So strahlt der Ort im Kerzenschein, lud frohes Volk zum Kaufen ein!

Das Geld, das ließen sie bei ihm, dann mussten sie nach Hause ziehn, durch dunkle Strassen, finstre Gassen, kriegt sie dort wohl der Geist zu fassen...?

© Sigrid Hartmann

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk